

Qualifications Vermeils le 12-11-2011



C'est l'automne à Saint-Etienne, l'épreuve de qualification des Vermeils est organisé par le Club mais aussi par 6 autres centres : Ambérieu, Chaponost, Chaponnay, Lyon, Roanne et Saint-Jean-de-Bournay. Un total de 276 joueurs contre 289 l'année précédente. Au Club, dans la salle du boulevard Jules Janin, nous étions 61 et l'arbitrage était assuré par Henri Perriot, Christiane et Gérard Gouttard, Françoise Cools, Simon Descos et Guy Daurat. Au ramassage, Martine, Laure, Tristan et Marie-Jo.

Les participants se sont affrontés sur deux parties longues et difficiles de plus de 23 coups avec très peu de scrabbles. Ce sont hélas les aléas du tirage intégral. Il fallait défendre chaque point et ne pas louper de scrabble.

Dans le Comité, c'est Patricia Pruvot qui l'emporte, mais au Club, c'est Pierre Cools, de Veauche, devant Jacques Vigouroux et Annie Gourbière de Saint-Chamond, la première stéphanoise est Pierrette Tibayrenc.

Il est évident que ce genre de parties bouleverse souvent les valeurs, mais c'est aussi bien pour l'intérêt du jeu et c'est un signe d'encouragement pour ceux qui rament parfois pour obtenir de bons résultats.

